



Seremi del MOP espera participación en llamado

Hasta el 17 de enero fue aplazada la fecha para la presentación de las ofertas para el estudio integral de una futura doble vía en el tramo Chonchi-Quellón. Inicialmente, el llamado a licitación consideraba el 12 de diciembre para cumplir con este trámite.

Juan Fernando Alvarado, seremi de Obras Públicas, indicó que el aplazamiento de un mes obedece a que muchas veces las empresas piden postergaciones para examinar de forma más exhaustiva el proyecto.

“El proyecto está plenamente en marcha y que la Dirección General de Concesiones mantiene una relación permanente con las empresas interesadas”, indicó el secretario regional ministerial.

Además, expuso que “como Gobierno hemos dado señales claras de la relevancia que tiene la conectividad de Chiloé para el Estado, creemos que si ha sucedido esto van a ser varias empresas o a lo menos una, la que manifieste su interés por participar”.